



Honorable Cámara de Diputados

De la Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires,

DECLARA

De interés legislativo la edición Expoagro 2025, que se llevará a cabo en la ciudad de San Nicolás de los Arroyos, entre los días 11 al 14 de marzo de 2025.

VALENTÍN MIRANDA
Diputado
H.C.D. Provincia Buenos Aires



Honorable Cámara de Diputados

De la Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

La presente iniciativa tiene por objeto reconocer la edición 2025 – tal como lo venimos haciendo desde el año 2023- de la exposición “Expoagro”, a llevarse a cabo entre los días 11 al 14 de marzo del año 2025, en la ciudad de San Nicolás de los Arroyos.

Se realizará, como desde hace 7 años, en el predio ferial y Autódromo de dicha ciudad, ubicado sobre el Km. 225 de la Ruta Nacional n° 9, en el horario de 8.30 a 18.30hs.

Cabe destacar, que año a año la muestra se consolida, diversificando sus encuentros y charlas, a la par que aumentando la cantidad de visitantes.

Según sus organizadores *“Es la mayor muestra agroindustrial a cielo abierto de la región, y se conocen las últimas tendencias sobre maquinaria agrícola, insumos, servicios y ganadería. Durante cuatro días se concentran compradores, vendedores, entidades financieras y rondas de negocios en un clima único, por lo cual ha sido bautizada La Capital Nacional de los Agronegocios.”*

Asimismo, destacamos que la edición 2023 atrajo a más de 100.000 visitante, USD 1200.- millones en negocios, 80.000 cabezas de ganado rematadas y la participación de 23 países representantes de 18 embajadas.

Para la próxima edición, los organizadores, a cinco meses de la realización, los stands de la muestra están casi agotados, estimando que a fines del mes de noviembre ya no quedarán espacios disponibles, con lo cual la preventa es ya histórica.



Honorable Cámara de Diputados

De la Provincia de Buenos Aires

Para la nueva edición, la exposición seguramente sorprenderá con nuevos contenidos, espacios y servicios, como asimismo más tecnología y mejoras en el predio.

En 2025, se prevé también ampliar la muestra ganadera, realizándose las jornadas de raza y la primera edición de la Expo Braford, junto a los remates de hacienda.

Por lo expuesto, propongo que este cuerpo, como en otras ocasiones, declare el encuentro de interés legislativo, en tanto su importancia y la realización del evento en territorio provincial.

VALENTIN MIRANDA
Diputado
H.C.D. Provincia Buenos Aires